
ЩОГУЧЕЕ СРЕДСТВО ------

------    воспитания
Среди многочисленных форм коммунистического воспита-

ния трудящихся видное место принадлежит стенным газетам.

В стенную печать советские люди несут вес, что волнует об-

щественность, выражают мнения и запросы трудящихся.

Надо отметить, что многие стенные газеты, выходящие

н а шахтах и стройках нашего района, на заводах и на других

промышленных предприятиях, в учреждениях, колхозах, сов-

хозе «Родина», Рудненекой МТС, делаются с любовью и уме-

нием. Они рассказывают о передовиках социалистического

соревнования, о том, как повышается материальное благосо-

стояние советских людей, растут их культурно-бытовые за-

просы. Вместе с тем стенгазеты бичуют очковтирателей, бюро-
кратов, бракоделов, хулиганов, лодырей, смело вскрывают не-

достатки, которые тормозят наше движение вперед, и указы-

вают пути устранения их. К числу таких относятся стенные

газеты первой и второй шахт, газосланцевого завода, цент-

ральной электростанции, колхозов «Обновленная земля», име-

ни Калинина и некоторые другие. Редакторы этих стенгазет

— начальник участка по эксплуатации стационарного обо-
рудования шахты N° 1 т. Стружинский, слесарь ламповой
шахты № 2 т. Никулин, юриет-консульт тазосланцевого

завода т. Хинин, старший машинист турбины центральной
электростанции т. Степанов, телятница колхоза «Обновленная
земля» т. Хазова, зоотехник колхоза имени Калинина т. Сизов
вместе с членами редколлегий со всей серьезностью относятся

к большому поручению. Стенгазеты они выпускают, как

правило, регулярно, глубокими по содержанию и красиво

оформленными, чем помогают коллективам успешнее решать

стоящие перед ними задачи.

Вместе с тем в районе есть еще такие предприятия, орга-

низации, учреждения, колхозы, где роль стенной печати не-

дооценивается. В числе их — строительное управление тре-

ста «Ленинградсланец» (секретарь партийной организации

т. Филатова), районная контора связи (секретарь партийной
организации т. Меерович), колхозы «Восход» (секретарь пар-

тийной организации т. Бравый), имени Ленина (секретарь
партийной организации т. Педранг) и некоторые другие. Здесь
стенные газеты выходят только по датам красного календаря.

Объясняется это тем, что партийные организации и, в первую

очередь, их секретари, видимо, забыли Устав КПСС, который
возлагает руководство низовой печатью на первичные партий-
ные организации.

К сожалению, в районе еще встречаются такие работни-
ки, которые считают ниже своего достоинства отвечать на

критику в стенной печати. Такой упрек следует прежде всего

послать в адрес некоторых руководителей треста «Ленинград-
сланец» и секретаря бюро этой партийной организации

т. Алексеева. Здесь в результате непринятия мер по крити-

ческим выступлениям стенгазеты в нее не писали рядовые

работники. Стенгазета выходила только к дням больших
праздников и, как правило, делалась руками одних членов

редколлегии. Сейчас, правда, здесь переизбрали состав ред-

коллегии. Надо полагать, что со стороны партийного бюро
будет изменено отношение к выступлениям стенкоров и улуч-

шено руководство работой редколлегии.

Чтобы активизировать работу редколлегий, добиться ре-
гулярного выхода стенных газет, глубокого их идейного со-
держания и хорошего художественного оформления, отдел про-
паганды и агитации райкома партии и редакция районной га-
зеты «Знамя труда» решили в честь 40-летия Великой ок-
тябрьской социалистической революции провести смотр стен-
ных газет района. Условия смотра публикуются сегодня в

газете.

Стенная печать - могучее средство кшмунистического
воспитания трудящихся. Улучшая руководство ею, партийные
организации еще более повысят роль стенных газет в оорь е
за достойную встречу 40-летия Советской власти за успеш-
ное осуществление исторических решений XX съезда пом. ,
нистической партии Советского Союза.

Пролетарии   всех стран,   соединяйтесь!

Специализация сельского хозяйства
по зонам СССР

Во Всесоюзной академии сель-

хозяйственных наук имени

" И. Ленина открылось совещание

По вопросам размещения и специа-
лизации сельского хозяйства
™СР. В обсуждении этих вопро-
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО РАЙКОМА КПСС

И РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

В интересах государства и народа
ПУСТЬ КРЕПНЕТ НАША РОДИНА!

Как только в автотранспортную

контору треста «Ленинградсла-
нец» поступили свежие газеты

с опубликованными материалами

в отношении государственных

займов, среди шоферов и других

рабочих конторы началась гром-

кая читка материалов. А затем

завязалась оживленная беседа.
Обсуждая предложение ЦК КПСС
и Советского правительства о пре-

кращении подписки на заем, про-

ведения в этом году последней
подписки, о прекращении тира-

жей выигрышей но займам и об
отсрочке погашения займов, дис-

петчер Д. Петроев заявил:

— Одобряю мероприятия ЦК
КПСС и Правительства в отноше-

нии государственных займов. Мы
кровно заинтересованы в процве-

тании Родины, в том, чтобы онч

крепла год от году. Наши день-

ги, отданные взаймы государству,

пошли на строительство новых

школ, городов, электростанций,
на улучшение благосостояния со-

ветского народа. И эти мероприя-

тия направлены к тому, чтобы
еще лучше укрепить нашу Роди-
ну, повысить жизненный уровень

советских  людей.
С горячим одобрением предло-

жения ЦК КПСС и Советского
правительства выступила такси-

ровщица Тамара ЬѴенкова. Она
оказала:

— Советский народ хорошо

знает, что те средства, которые

давали мы взаймы государству,

пошли на строительство фабрик

и заводов, на улучшение нашей
■ЯП. На новые жилые дома,

больницы и школы пойдут и эти

средства, которые временно оста-

ются в руках государства. Я го-

рячо поддерживаю это предложе-

ние.

Присоединяем свой голос
к голосу трудящихся страны

Советские государственные зай
мы сыграли огромную роль в деле

финансирования строительства в
нашей стране. В годы первых пя-
тилеток, в суровые годы Великой
Отечественной войны, в послевоен-

ные годы средства, полученные от
займов, использовались нашим
правительством в интересах наро-

да. На деньги, которые советские

люди давали взаймы своему род-

ному государству, построено много

заводов, фабрик, шахт.

Сейчас мы ясно себе представ-
ляем, какие огромные средства
приходится тратить нашему прави-
тельству на выплаты по государ-
ственным займам. На это дело
ежегодно расходуются десятки
миллиардов рублей. Эти большие
деньги можно использовать для
дальнейшего развития промыш-
ленности, повышения материаль-
ного благосостояния советских лю-
дей. Пусть наше Правительство
направит деньги на эти цели. Нам
ясно, что для сельского хозяйства
дополнительно будут выпущены
десятки тысяч тракторов и многих

сов принимают участие экономи-
сты, географы, научные работни-
ки институтов ВАСХНИЛ, Акаде-
мии наук СССР и академий наук
союзных республик.             ̂

других    необходимых    в   деревне

машин.

Новые мероприятия партии и
правительства целиком и пол-
ностью отвечают интересам трудя-
щихся нашей страны. Наше госу-
дарство в результате этого имеет
возможность увеличить ассигнова-
ния на стройки шестой пятилетки,
а каждый трудящийся получит
ежемесячную прибавку в своем
личном бюджете.

Наша советская Родина продол-
жает расти и крепнуть и для этого
мы не пожалеем ничего. Колхоз-
ники хорошо знают, что у нашей
родной партии и правительства нет
иных забот, кроме забот о благе
народа. И мы все, как один, под-
держиваем важные, нужные пред-
ложения в отношении государст-

венных займов.

Члены колхоза имени 17-го
Партсъезда: А. ПЕТУХОВА,
В. ПЕТУХОВА — доярки,
И. МОРОЗОВ — кузнец,
Б. ВАСИЛЬЕВ, М. КАЛЯ-
ЕВ— шоферы, Г. ОВСЯНКО
— зоотехник.

Говорят
шахтеры

Коллектив первой шахты, как и
весь советский народ, горячо под-
держивает мероприятия партии и
правительства, направленные на
дальнейшее развитие социалисти-
ческой экономики, повышение ма-
териального и культурного уровня
советского народа.

Вот и сейчас на горных участ-
ках этой шахты идет оживленный
разговор о речи Первого секрета-
ря ЦК КПСС Н. С. Хрущева на
митинге трудящихся города Горь-
кого, где он высказал от имени
ЦК КПСС и Советского прави-
тельства предложение о прекраще-
нии с 1958 года выпуска займов
и о сокращении подписки на заем
в ІѲ57 году до 12 миллиардов руб-
лей вместо 34,5 миллиарда фак-
тической подписки в прошлом ГО-

ДУ-
— Наши трудовые рубли, — го-

ворит начальник горного участка
J4 3 т. Веселое, — отданные взай-
мы государству, пошли на строи-
тельство новых шахт, заводов и
фабрик, строительство школ, дет-
ских садов, различных культурных
учреждений. Осуществление меро-
приятий по займу, предложенных

Центральным Комитетом иашЫ
партии и Правительством, сделает

новый большой шаг по пути раз-
вития и укрепления нашей Роди-
ны, еще выше поднимет матери-
альный и культурный уровень со-

ветского народа.

Заместитель начальника горно-

го участка т. Петров заявляет, что
коллектив шахты J* 1, как и все
трудящиеся сланцевого бассейна,
горячо поддерживает прекращение

с 1Ѳ58 года выпуска займов н о
прекращении тиражей выигрышей
по всем ранее выпущенным зай-
мам и об отсрочке погашения этих

займов.
Сообщения о том, что горняки

единодушно поддерживают меро-

приятия партии и правительства в
отношении государственных зай-
мов, поступают из второй и треть-
ей шахт треста сЛенинградсла-
нец».

— Пусть наши трудовые сбере-
жения, — говорят шахтеры, —

идут на дальнейшее развитие мо-

гущества нашего государства.

Н. НИКОЛАЕВ.

В ответ на заботу правительства

еше      одного     судопропусмого
е?    J    __   четырехкамерного
объекта     —   ЧС1Ш ^ „ г, г

шлюза Бухтарминекои WU

СЕРЕБРЯНКА. (ТАСС). Тысячи
'входных и несамоходных судов
"Следовали уже через первое на
'Ртыите судопропускное сооруже-

,,Ие — однокамерный шлюз Усть-
"^еногорской ГЭС. Баржи, паро-

С волнующим чувством гордо-

сти и радости за свою Родину
коллектив нашей комсомольско-

молодежной бригады плотников

воспринял предложение, выска-

занное товарищем Н. С Хруще-
вым от имени ЦК КПСС и Совет-
ского правительства, о прекраще-
нии с 1958 года подписки на го-

сударственный заем и о прекра-
щении тиражей выигрышей и об
оторочке погашения займов. Это
предложение мы расцениваем как

проявление заботы партии и Со-
ветского правительства о даль-

нейшем росте материального бла-
госостояния народа.

Скажу про себя. Мой годовой
доход от прекращения   подписки

на заем увеличивается более чем

на 1.000 рублей. Но дело не

только в личной выгоде. Данное
предложение вместе с тем направ-

лено на дальнейшее укрепление

могущества нашей социалистиче-

ской Отчизны, на коренное улуч-

шение быта трудящихся. Ведь те

значительные суммы, которые

останутся в распоряжении госу-

дарства, будут вложены в жилищ-

ное строительство, на все то, что

связано с улучшением нашего

быта. А это значит, в ближай-
шие годы советские люди получат

дополнительно многие тысячи

благоустроенных домов и куль-

турно-бытовых учреждений.

Вот почему я горячо одобряю п

поддерживаю предложение пар-

тии и правительства и призываю

всех рабочих нашего строитель-

ного управления последовать это-

му.

В ответ на заботу партии и

правительства о благе народа мы

будем еще лучше трудиться каж-

дый на своем участке. Например,
наша бригада сверх принятого ра-

нее обязательства поставила пе-

ред собой задачу — в апреле за-

вершить в 18-квартирном доме

установку межэтажных и чердач-

ных перекрытий, настелить полы

и установить оконные блоки.

А. ЕРМОЛЕНКО.
бригадир плотников строи-

тельного управления № 2
треста «Ленинградсланец»,
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Обсуждаем вопрос о дальнейшем совершенствовании

организации управления промышленность ю и строительством

НАЗРЕВШИЙ  ВОПРОС
В эти дни рабочие, инженер-

но-технические работники и слу-

жащие шахты Ml 3 оживленно

обсуждают тезисы доклада това-

рища Н. С. Хрущева «О дальней-
шем совершенствовании органи-

зации управления промышлен-

ностью и строительством»; Этому
вопросу и было посвящено от-

крытое партийное собрание, со-

стоявшееся на шахте вечером

9 апреля, на котором с докладам

выступил второй секретарь рай-
кома КПСС т. Коновалов.

В конце доклада т. Коновалов
поставил задачи перед партийной,
профсоюзной и комсомольской ор-

ганизациями шахты по улучше-

нию руководства соревнованием,

разъяснению среди трудящихся

мероприятий, намеченных пар-

тией и правительством по даль-

нейшему совершенствованию  ру-

ководства    промышленностью    и

строительством.

Начальник шахты т. Ширеяко
в своем выступлении сказал:

—  В тресте «Ленинградсланец.»

существует много различных от-

делов, работники которых редко

бывают на предприятиях, а чаще

всего требуют сводки и отчеты.

Поэтому у нас, на шахте, в ущерб
производственным делам много

специалистов вынуждено зани-

маться бесконечной писаниной.
Слов нет, что образцовый учет

обязателен, но он не должен быть
громоздким и бюрократическим.

Надо упростить формы отчетно-

сти, улучшить руководство пред-

приятиями.

—  На нашей шахте, — ска.іал

навалоотбойщик т. Дмитриев, —
заведен такой порядок при полу-

чении спецодежды, лопат и дру-

гого инструмента, когда рабочему

требуется побывать не менее как

у пяти начальников, чтобы иметь

разрешение на выдачу. На это

уходит почти неделя. На устра-

нение бюрократизма и волокиты

следует обратить самое серьезное

внимание.

Начальник горного участка

т. Васильев, заместитель началь-

ника шахты т. Толстенев, глав-

ный механик т. Семенов и другие

горняки внесли ценные предю-

жения об улучшении материаль-

но- технического снабжения пред-

приятия, бытового и культурного

обслуживания населения.

Участники открытого партий-
ного собрания единодушно одоб-
рили тезисы доклада товарища

Н. С. Хрущева и приняли поста-

новление по обсужденному во-

просу.

И. ГРИГОРЬЕВ.

Что сдерживало рост жилищного строительства
Перед началом открытого пар-

тийного собрания рабочие, слу-

жащие, инженерно-технические

работники строительного управ-

ления треста «Газтаанцестрой»
оживленно говорили между собой
о важнейшем событии в жизни

нашей страны—о тезисах доклада

товарища Н. С. Хрущева, выне-

сенных на всенародное обсужде-
ние перед предстоящей в мае это-

го года сессией Верховного Совета
СССР.

— При существующем ведом-

ственном подчинении и множестве

различных строительных органи-

заций,—говорит начальник уп-

равления т. Филиппов,—в нашей
работе встречается много .произ-

водственных неувязок. Государ-
ственные средства распыляются

на множество мелких подсобных
объектов, что нередко приводит к

срыву графиков сдачи жилья в

эксплуатацию. Кроме того, ведом-

ственная разобщенность в работе
строительных управлений тре-

стов «Гаэеланцестрой» и «Ленин-
градсланец» дорого обходится го-

сударству. Два года назад мы на

своей стройке применили пере-

возку кирпича в контейнерах. Это
мероприятие дало положительные

результаты.    Но благодаря тому,

В ШКОЛАХ рабочей молодежи

идет последняя учеб-
ная четверть. Сейчас, когда в пе-

реводных классах отменены экза-

мены, особенно возросла ответ-

ственность учителей и учащихся.

Первых — в оценке знаний уча-

щихся, вторых — в отношении к

выполнению требований учителя.

В этой четверти заканчивается

прохождение нового материала и

начинается повторение пройденно-
го. Значит, при серьезной и вдум-

чивой работе учащиеся могут и

должны вспомнить пробелы в
своих знаниях, ликвидировать эти

пробелы в течение четверти, что-
бы с прочными знаниями перейти
в следующий класс. Учащимся
следует помнить, что если они не
были аттестованы по какому-либо
предмету хотя бы в одной четвер-
ти, им не будет выставлена годо-

вая оценка без сдачи материала по
этому предмету. Десятиклассники
должны знать, что в аттестат зре-
лости заносятся оценки по всеоб-
щей истории, биологии и черче-
нию. Поэтому каждый из них обя-

что завод сланцезольного кирпи-

ча, находящийся в ведении тре-

ста «Ленинградсланец», отказал-

ся отпускать кирпич в контейне-
рах, то все наше ценное начина-

ние пошло насмарку.

Мы, строители, горячо одоб-
ряем тезисы доклада товарища

Н. С. Хрущева и вносим свое

предложение об объединении мел-

ких организаций в более «рун-

ную, которая может с успехом ве-

. ста строительство не только в щ

роде Сланцы, но также и в Кин-
гисеппском, Осьминс'ком и Гдо:ѵ

ском районах.
Предложение об объединении

мелких строительных организа-

ций поддержал начальник ком-

бината подсобных предприятий
т. Фролов.

— Я горячо одобряю тезисы

доклада товарища Н. С. Хрущева,
— заявил он. — Мы с радостью

ждем того дня, когда улучшится

планирование. А ведь нынче с

этим делом крайне неблагополуч-
но. Только в первом квартале это-

го года, например, трест для на-

шего комбината четыре раза ме-

нял и увеличивал производствен-

ную программу. При таком непро-

думанном планировании очень

трудно выдержать график выпу-

ска продукции. Кроме того, необ-
ходимо окончательно решить во-

прос о более рациональном ис-

пользовании местного сырья —

бутового камня, строительного пе-

ска, сланцевой золы и лесомате-

риалов.

Технорук автобазы т. Свечни-
ков сказал:

— Весь коллектив нашего

предприятия единодушно одобряет
мероприятия по перестройке ру-

ководства промышленностью и

строительством и вносит свое

предложение о создании в городе

Сланцы одной автотранспортной
конторы. Тогда мы сможем нала-

дить более лучшее использование

автомашин, перестанем кустар-

ным способом готовить запасные

части для их ремонта.

Выступившие в прениях на-

чальник планового отдела т. Буб-
нов, главный инженер комбината
подсобных предприятий т. Геор-
гиади и другие единодушно под-

держали предложение о слиянии

мелких строительных организа-

ций.

Партийное   собрание   приняло

постановление, направленное   на

улучшение работы строителей.

И. КОНОНОВ.

ВКЛЮЧАЙТЕСЬ
в смотр стенных газет!

В честь 40-летия Великого Октября отдел пропаганды и

агитации Слаицевского райкома КПСС и редакция районном
газеты «Знамя труда» решили провести смотр стенных газет.

Цель смотра — повысить идейный уровень стенгазет, активи-

зировать деятельность редколлегий, добиться, чтобы стенга-

зеты выходили регулярно, были интересными по содержании,

и художественному оформлению.

Начало смотра — 15 апреля, конец—7 ноября 1957 г.

Итоги смотра будут подводиться: 20 .июля и 15 ноября.
■Для руководства смотром и подведения его итогов ут-

верждается жюри в составе: заведующей отделом пропаганды

и агитации райкома КПСС А. Д. Антоновой, редактор район-
ной газеты «Знамя труда» И. Г. Ашманец, заведующего район-
ным отделом культуры В. Н. Нужелева, секретаря партийной
организации газосланцевадо завода М. А. Симонова, секретаря

партийной организации шахты Ml 1 А. И. Мельникова, секре-

таря партийной организации строительного управления тре-

ста «Газсланцестрой» В. Р. Нравченно, секретаря партийной
организации колхоза «Май» Р. Я. Ршанниковой, секретари

партийной организации колхоза «Обновленная земля» В. С.
Выприцкой, редактора стенгазеты шахты Ml 2 В. Д. Никули-
на, редактора стенгазеты колхоза имени Калинина Н. Е. Си-
зова.

При подведении итогов лучшую редколлегию премиро-

вать бесплатной путевкой на Всесоюзную сельскохозяйствен-
ную выставку. Для редколлегий, занявших по итогам смотра

первые места, учредить денежные премии: первая — в 200
рублей, вторая — в 150 рублей, третья — в 100 рублей.

Ход и итоги смотра будут публиковаться в районной га-

зете. В конце смотра в клубе горняков организуется выставка

лучших стенгазет.

УСЛОВИЯ СМОТРА
Стенная газета должна:

1.  Выходить не реже одного раза в три недели.

2.  Всесторонне освещать работу и жизнь своих коллек-

тивов.

3.- Широко пропагандировать опыт передовиков произ-

водства, поддерживать все новое, передовое.

4.  Смело и остро вскрывать недостатки, указывать при

этом конкретных виновников.

5.  Добиться, чтобы в каждой стенной газете было не ме-

нее 60 процентов материалов от рабочих, колхозников, меха-

низаторов, специалистов- сельского хозяйства.
6.  Помещать на колонках стенгазеты разнообразные га-

зетные материалы — статьи, информации, письма, стихи, ка-

рикатуры для уголка сатиры и юмора.

7.  Добиться, чтобы по всем критическим выступлениям

стенгазеты были приняты конкретные меры. В каждом номе-

ре помещать материалы под рубрикой «По следам наших вы-

ступлений» либо «По следам неопубликованных писем».

8.  Иметь общий план работы редколлегии на период

смотра и календарные тематические планы выпуска каждого

номера стенгазеты.

Члены редколлегий, редакторы! Стенные газеты — могу-

чее средство коммунистического воспитания масс. Сделаем же
их боевыми помощниками партийных, профсоюзных, комсо-

мольских организаций, всех трудящихся в борьбе за успешное

осуществление исторических решений XX съезда КПСС, за до-

стойную встречу 40-й годовщины Великой Октябрьской со-
циалистической революции!

*      Условия конкурса утверждены на заседании бюро райкома
КПСС.

ПЕРВООЧЕРЕДНЫЕ ЗАДАЧИ
школ   рабочей  молодей*

зан приложить все усилия к тому,

чтобы получить по этим иредме1-

там высокие оценки.

Молодежь, заканчивающая в

этом году десятые или седьмые

классы, не должна забывать о

том, что хороший успех на экза-

менах целиком зависит от того,

насколько глубоко будет изучен

материал. Поэтому подготовку к

экзаменам нужно начинать сейчас
и ни в коем случае не отклады-

вать ее на более поздние сроки.

Закончится ли учебный год ус-

пешно, не пропадет ли год даром

— зависит в значительной мере и

от руководства, предприятий и ор-

ганизаций, в подчинении которых

находится рабочая молодежь, обу-
чающаяся в школах. Эти руково-

дители должны создать молодежи

необходимые условия, чтобы она

смогла хорошо закончить учебный
год. Для этого следует освободить

учащихся от работы в ночные

смены, не посылать их в длитель-

ные командировки, очередные от-

пуска предоставить в свободное от

учебы в школе время. Хозяйст-
венные, партийные руководители,

комсомольские и профсоюзные ра-

ботники не могут не интересо-

ваться тем, как молодежь посеща-

ет школу, как она готовится к

выпускным .экзаменам. Руководи-
тели предприятий обязаны уча-

щимся десятых классов на время

экзаменов (с 25 мая по 20 июня)
предоставить дополнительный оп-

лачиваемый 20-дневный отпуск,

а учащимся седьмых классов —

2-недельный.
Перед школой в четвертой чет-

верти стоит -и другая важная за-

дача —подготовка к новому учеб-
ному году, начало приема учащих-

ся на новый, 1957—58 учебный
год. Успех этой работы   зависит

также от совместных усилий ком-

сомольских, партийных, проф-
союзных организаций, руководи-

телей предприятии и учительских

коллективов школ рабочей моло-

дежи.

Сейчас на предприятиях города

должна быть возобновлена работа
комиссий содействия школам рабо-
чей молодежи. Эти комиссии при-

званы отобрать лучшую часть

производственников, не имеющих

среднего образования, и напра-

вить их в школы. Руководителям
предприятий необходимо провести

приказом всех, кто пойдет учить-

ся. Если желающие учиться еще

не пользовались отпусками, то

предоставить им отдых в срок до

1 сентября.
Школы, в свою очередь, орга-

низуют с 1 мая консультации по

математике и русскому языку для

вновь поступающих,   чтобы   они

смогли сдать вступительные эк:
мены, которым подвергаются в>

имеющие перерыв в учебе свМ
2-х лет.

В нашем городе строится Ш
красное здание для школы P s(
чей молодежи Ml 1. В новом У«
ном году занятия будут проходи
в две- смены. Этим создается в<
можность для более плодотворн
работы учительского коллектива
учебы молодежи, которая, как і
вестно, пользуется льготами в
поступлении в институты. 1 а1
чая молодежь должна оцеян
права, предоставленные ей наШ
социалистическим государство*
хорошо учиться.                      .

Всенародный праздник — і
годовщину   Великой Октябрь**
социалистической революции
лодежь   нашего   города   Д0-1
встретить новыми   успехами
только в труде, но и в »в;іаде(||!

политическими   и   общеобр»3 '
тельными знаниями.

0. ВАСИЛЬКОВ*
директор школы pa"". і

молодежи *>
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олучнть большие доходы от полеводствГ1 Ae™Hn>w™ro
Бригадное собрание обсуждает производственный "лан      ОГО     КОМИТвТЯ     ІЧІІІЛ/

пущаются вечерние сумерки,

древне Монастырек кончается

іочяй Д ень - Ц домах загорают-
ся. Люди, только что при-

ішие с различных работ, на-

шляются в колхозный клуб.
е ь состоится бригадное собра-
, на котором будет обсуж-дать-
я роизводственный план брига-
н а 1957 год. В назначенное

„я в помещение клуба собра-
и, колхозники. Сюда пришли

(І1 второй полеводческой брига-

ды, работники животноводческой
Фермы. Всем интересно послу-

шать, какие задачи придется ре-

шать полеводам в наступившем

хозяйственном году.

Собрание начинается. Предсе-
датель колхоза П. И. Михайлов
зачитывает производственный
план второй бригады.

На полях бригады в этом году

должно быть посеяно и собрано

зерновых и силосных    культѵр:

площадь      урожайность      валовой сбор

Яровой пшеницы         16 га

Овса                              10 га

Картофеля                    20 га

Силосных культур      17 га

11 цент.

И цент.

120 цент.

200 цент.

176 цент.

ПО цент.

240 тонн

340 тонн

Помимо этого, будет посеяно:

оха 2 гектара, вики на зерно

•ектаров, гороха на зеленый
я, кормовой каіпусты и куку-

:ы 2 гектара. У бригады име-

:я все условия для того, чтобы
иться высоких урожаев этях

іьтур. Правление колхоза вся-

ки будет поощрять людей
ігады за то, что они добьются
еоких покаізателей в труде. Для
іады дано задание получить

3 тысяч рублей дохода. Эта
Й>а вполне реальная. Доста-
ло сказать, что в прошлом

у бригада только от реализа-

і раннего картофеля получи-

100 тысяч рублей. В этом го-

она тоже имеет большие воз-

кности. На полях бригады бу-
посеяіно 6 гектаров   ранних

сортов картофеля. Только от про-

дажи клубней можно получить 96
тысяч рублей дохода.

Если колхозники и колхозни-

цы выполнят задание, то получат

только в качестве дополнитель-

ной оплаты 12 тысяч рублен.

Люди опытные, давно работают
в деревне и знают, как нужно бо-

роться за получение высоких

урожаев. Надо лишь обратить
внимание, что все работы долж-

ны выполняться исключительно

качественно. Заданием преду-

смотрена твердая норма расходо-

вания трудодней в количестве

7.297. Перерасходовать это коли-

чество нельзя. На производство

единицы продукции должны за-

тратить следующее количество

трудодней:

на центнер пшеницы — 0,74 трудодня,

на центнер зерновых — 1 трудодень,

на центнер картофеля — 1 трудодень,

на центнер кормовых культур — 0,81 трудодня.

Но сравнению с прошлым го-

і бригада должна снизить за-

гсы трудодня на единицу про-

чий на 25—30 процентов.

Разумеется, это можно сделать,

и все люди в бригаде со всей
«тственностью    будут     отно-

ситься к выполнению поручен-

ных работ, станут дружно тру-

диться совместно с механизатора-

ми, поведут борьбу «а экономию

трудодней.
После    председателя    колхоза

выступил бригадир второй брига-

ды Михаил Иванович Пименов, (лея

рассказал, что раньше на разв»™
тие полеводства не обращали д» 11

статочного внимания. Именно цре-

этому правильного еевооборо**-
нет. Но, чтобы добиться высоки р -

урожаев, надо разместить куль-

туры по хорошим предшествен-
никам. Картофель, например, мі и_
посадим там, — говорит т. Пиме-
нов, — где прошлый год был.

пшеница. Принимаем меры, что в
бы хорошо удобрить землю. Наво: е "

вьгвезли почти весь. Бригаде да- и
дут ,50 тонн минеральных уд>б- 4
рений. Картофель будем садить 5 "

только яровизированным.                г4
Бригадир говорит о необхоіи- 8

мости тесного трудового сотрудни-*
чества между работниками брига- "

ды и механизаторами МТС. Затем "

Щ подробно остановился на м л ~
которых нормах выработки. Дает
совет отдельные из них пересмот-

реть. Тов. Пименов излагает под-*»

робный план борьбы за повыше и

ние урожайности.                            юй
— Земля наша — кормил в» 1 -

Ца, — говорит он. — Давайі*ст
как следует удобрим ее. Тогд* 3 -

она нам щедро заплатит за няш ,ит
труды.                                                   іе-

Активное участие в обсужде- ть
нии производственного плана'
приняли все колхозники. Высту-
пали и вносили свои предложе-

ния тт. Зубкова, Мулина, Пиме-
нова, Малеев. На собрании были
приняты конкретные социали-

стические обязательства. Полево-
ды решили бороться за то, чтобы
собрать с каждого гектара зерно-

вых — 12, картофеля — 120,
овощей — 150 центнеров. II»
всем этим показателям колхозни-

ки вызвали на соревнование пер-

вую бригаду своего колхоза и

бригаду т. Климентьевой из кол-

хоза «Шахтер». Колхозники ре-

шили ознаменовать 40-ю годов-

щин у Советской власти получени-

ем высокого ѵрожая.

П. РЕПИН.

ОБ ИСПОЛЬЗОВАНИИ ССУД В КОЛХОЗАХ

Jo

колхозы района в последние го-

с помощью государственного

'Дита значительно укрепили

'» экономику. Они построили

■опіие животноводческие поме-

ти, силосные сооружения, ме-

Чзировали ряд трудоемких про-

дев в животноводстве. Боль-
'wbo колхозов электрифициро-

10 ' Это дало возможность под-

і производительность труда,

Ратить стоимость затрат на

Ви Цу продукции, повысить до-

вость артелей.
следует отметить, что в кол-

ах Района с использованием

^имеется много недостатков.

Обретенные машины, оборудо-
Че и другое имущество за счет

Царственной ссуды зачастую

Пользуются, не приносят

Щ' никакой пользы. Так, в

№зе «Путь к коммунизму» бы-
'йобретена эксперименталь-

зе Рносушилка стоимостью 7
ач Рублей, а затем ввиду не-

жности применения была
Сан а как металлолом и продаг

2а 82 рубля. В этом же колхо-

'Мобретенный локомобиль за

■^'Дарственной ссуды стои-
110 28 тысяч рублей не ис-

п 3 Уется. Такое же положение с

л ем   в колхозе «Восход».
Же приобретенный за счет

Доильный аппарат стои-

^ тысяч рублей лежит на

колхоза более- 5 лет. Коров
Це

же доят вручную. Имеющиеся в

хозяйстве передвижная электро-

станция, ветродвигатель, кормо-

приготовительный агрегат не ис-

пользуются, числятся мертвым

капиталом в хозяйстве артели.

Колхозного почтальона Оль-
гу Ивановну Терентьеву хоро-
шо знают и любят в сельхоз-
артели имени Сталина, Ломо-
носовского района, Ленинград-
ской области.

За отличное обслуживание
населения Ольга Ивановна не-
однократно награждалась по-
четной грамотой исполкома Ле-
нинградского областного Сове-

На снимке:    колхозный поч-
тальон О. И. Терентьева.
Фото А. Пузырева.     ^^

В колхозах района имеются ма-

шинки для стрижки овец, но они

плохо применяются. В отдельных

колхозах доильные аппараты не-

производительно работают. Поль-
зуются ими от случая к случаю.

Плохо в колхозах используются

пилорамы. Они большее время

простаивают из-за отсутствия

круглот» леса.

Іі колхозах района имеется воз-

можность наладить изготовление

щепы как для собственного строи-

тельства, так и для реализации на

сторону. Но это не делается. Нуж-
да же в щепе в колхозах большая.
За счет ее можно сэкономить мно-

го денежных средств, которые

колхозы ежегодно расходуют на

покупку кровельного материала.

Большим тормозом ів использо-

вании машин и оборудования яв-

ляется то, что многие хозяйства
не имеют своих специалистов для

их обслуживания. В этом должны

оказать помощь колхозам механи-

заторы Рудненской МТС. Они обя-
заны помочь привести в действие
машины и оборудование.

Нужно по-хозяйски использо-

вать машины. Если какие-либо
механизмы не нужны колхозам,
их следует реализовать для пога-

шения ссуды и тем самым высво-

бодить средства обращения.

Л. ВАСИЛЬЕВ,
уполномоченный сельхозбанка.

Министерство цветной металлур-

гии разместило многие заказы за

тысячи километров от Волхова, в

то время как они могли ныть с

успехом выполнены на предприя-

тиях Ленинграда.
Много внимания на пленуме бы-

ло уделено органнмцни Ленин-
градского экономического района.
его структуре, практическим пред*
ложениям трудящихся по пере-

стройке системы управлении про-

мышленностью и строительством.

В состав Ленинградского экономи-

ческого района намечается вклю-

чить более 500 промышленных

предприятии Ленин/рада, Ленин-
градской, Новгородской, Псков-
ской, Вологодском областей, а так-

же значительное количество на-

учно-исследовательских и проект-

ных организаций. В Ленинград-
ском экономическом районе — од-

ном из наиболее мощных и стране

—будут представлены нее отрасли

обрабатывающей промышленно-

сти, а также некоторые отрасли

добывающей промышленности.

Предприятия Цветной и коопера-

тивной промышленности, швейной
и ч.іебоііекирноіі промышленности

будут находиться в непосредствен-

ном подчинении местных Советов

ilii.vaV ріббт ы почему-то прекрати

лись.

Не доведено до конца строитель

ленность настолько выросла, что

министерствам стало уже трудно

управлять ею. Вот почему тезисы

доклада тов. Н. С. Хрущева полу-

чают всеобщее народное, одобре-
ние. Тов. Карасев поставил вопрос

оо организации при технико-эко-

номическом сонете Совнархоза
специального отдела новаторов.

ЙТОТ отдел должен помогать ра-

ционализаторам и изобретателям
внедрять а производство ценные

предложения.

Председатель исполкома Ленин-
градского областного Совета Н. И.
Смирнов остановился на вопросах,

связанных с переходом на новые

формы управления промышлен-

ностью и строительством. Он от-

метил, что перестройка руководст-

ва народным хозяйством потребует
более четкой работы аппарата ис-

полкома Об.ісовета, упростит и

улучшит руководство областной
промышленностью. Она поднимет

авторитет советских органов, ук-

репит их связи с массами и помо-

жет вовлечь в руководство народ-

ным хозяйством самые широки 1

слон трудящихся.

Секретарь Ленинградского гор-

кома КПСС И. В. Спиридонов под-

ны в нормальных условиях.

В. ЛАРЧЕНКО,
киномеханик.

Поставили... и забыли
В железнодорожном тупике,

что недалеко от газосланцсвого

завода, стоят 1 саморазгружаю-

щиеся платформы-думкары. Возле
них деловито, с ключами в руках,

часто снуют ребятишки. Они от-

кручивают металлические части и

тащат их в металлолом. В резуль-

тате от этих платформ сейчас уже

остались только рамы да скаты.

Они совершенно непригодны к

эксплуатации. А ведь поставлены

сюда платформы хорошие. Каждая
из них стоит большие деньги.

Как же это получилось'/ Оказы-
вается, очень просто. Начальник
железнодорожного цеха т. Хмель-
ницкий еще в 1955 году дал ука-

зание     диспетчерам      поставить

платформы ів этот, никем не охра-

няемый тупик, чтобы освободить
территорию завода. Их поставили

и... забыли.
О том, что платформы стоят в

тупике и их начинают разбирать,
знал вагонный мастер т. Федоров.
Но он почему-то молчал.

Кто же будет отвечать за такую

бесхозяйственность?

Хочется также спросить: по

чьей вине на газосланцевом заводе

не работает бункер для загрузки

паровозов сланцем, на сооружение

которого затрачено 35 тысяч руб-
лей?

Я. ФАДЕЕВ,
старший дорожный мастер

ПТУ треста «Ленинградсланец».

Тов. Васильев обещает...
Каждому приятно, придя домой

с работы, посидеть во дворе на

лавочке, подышать свежим возду-

хом.

Большинство жителей Сланцев
и Больших Лучек, конечно, имеет

возможность это сделать. Но вот

нам, жильцам домов № 12 и

№ 14 по Новому переулку, нель-

зя даже выйти из коридора без
резиновых сапог. Огромные лужи

воды, «учи извести, тлияы, це-

ментного раствора и другой
строительный материал, превра-

тившийся в грязь, окружают эти

дома, затопляют крыльцо. И нель-

зя эту грязь ни обойти, ни объ-
ехать. Она заіносится на ногах в

коридор и в комнаты.

Не раз   обращались мы в жи-

лищно-коммунальный отдел газо-

сланцевого завода и к его началь-

ник т. Васильеву с просьбой за-

сыпать двор гарью, чтобы не бы-
ло грязи, однако, до сих пор ни-

чего не сделано. Не убраны от

крыльца даже ящики, в которых

приготовлялся раствор, хотя ре-

монт домов закончился в декабре.
Нельзя сказать, что наши

просьбы остаются без ответа.

Всякий раз т. Васильев обещает:
—  Все сделаем, подождите, да-

же дворы  обнесем штакетникам.

Вот мы и ждем, плавая в гря-

зи. Позволительно спросить т. Ва-
сильева :

—  До каких пор вы будете обе-
щать и не принимать мер?

В. КОТОВ.

По следам неопублинованного письма

Группа молодежи из третьего

отделения совхоза «Родина» пои-

слала в редакцию письмо, в кото-

ром рассказывалось о недостой-
ном поведении в клубе заведую-

щего Савиновщинским медпунк-

том фельдшера С. С. Кузнецова.
Как сообщил редакции заведую-

щий райздравотделом т. Попов,
которому это письмо было посла-

но для принятия мер, факты, ука-

занные в письме, подтвердились.

Кузнецову за появление в пьяном

виде в общественных местах и

недостойное поведение объявлен
выговор с предупреждением.
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Обсушдаем вопрос о дальнейшем соверші

организации управления промышленностью и

НАЗРЕВШИЙ  ВОП

ОДУ

В эти дни рабочие, инженер-

но-технические работники и слу-

жащие шахты № 3 оживленно

обсуждают тезисы доклада това-

рища Н. С. Хрущева «О дальней-
шем совершенствовании органи-

зации управления промышлен-

ностью и строительством»; Этому
вопросу и было посвящено от-

крытое партийное собрание, со-

стоявшееся на шахте вечером

9 апреля, на котором с докладам

выступил второй секретарь рай-
кома іЕПСС т. Коновалов.

В конце доклада т. Коновалов
поставил задачи перед партийной,
профсоюзной и комсомольской ор-

ганизациями шахты по улучше-

нию руководства соревнованием,

разъяснению среди трудящихся

мероприятий, намеченных пар-

тией и правительством по даль-

нейшему совершенствованию  ру-

ководства    промышленностью    и

строительством.

Начальник шахты т. Ширеяко
в своем выступлении сказал:

—  В тресте «Ленинградсланец»
существует много различных от-

делов, работники которых редко

бывают на предприятиях, а чаще

всего требуют сводки и отчеты.

Поэтому у нас, на шахте, в ущерб
производственным делам много

специалистов вынуждено зани-

маться бесконечной писаниной.
Слов нет, что образцовый учет

обязателен, но он не должен быть
громоздким и бюрократическим.
Надо уттростить формы отчетно-

сти, улучшить руководство пред-

приятиями.

—  На нашей шахте, — сказал
навалоотбойщик т. Дмитриев, —
заведен такой порядок при полу-

чении спецодежды, лопат и дру-

гого инструмента, когда рабочему

Со ревнован ие

продолжается
трех

У п

pas
ѵхс На центральной электростанции

неіэчти две недели длится соревно-

слеіние на звание чемпиона пред-
приятия по теннису,    шахматам,

дашкам и другим видам   спорта.

гры проходят в упорной борьбе

Кто будет чемпионом   — пока

""еизвестно,    ведь предстоит еще

НЬіемало встреч.   В соревнованиях

годо   теннису   занять   первенство

Претендует ученик слесаря Влади-
мир Савельев. Он не имеет  ни од-

п]ного поражения. По стрельбе луч-

шие результаты у слесаря Алек-
сандра Семенова. Он набрал 78 оч-

н.ков из 100 возможных.   По шах-

ріматам впереди идет машинист тур-

Нбины Н. Осадчук, по биллиадру—

но*лектрик Петр Иванов.
П р   Соревно ание продлится до. 25

шреля.

СВОДКА

о ходе  сельскохозяйственных работ

в колхозах района на 10 апреля 1957 года

Наименование

колхозов

Имени Калинина    ■  .

Имени Ленина .....

„Шахтер" .......

„Обновленная земля"    .

„Май" .........

Восход"  .......

Имени 17-го Партсъезда

„Путь к коммунизму" .

Имени Ильича .  . . .. •

Что сдерживало рост жилищного стц Рыболовы
Перед началом  открытого пар

тийного собрания  рабочие,   слу-
жащие,     инженерно-технические

работники   строительного ѵишів

что завод сланцезольного кирпи-

ча, находящийся в ведении тре-

ста «Ленинградсланец», отказал-

ся отпускать кирпич в контейнс-

Фотоглаз „Шуро вка
и

В эти дни рабочие газосланцс-

вого завода, идя на работу или с

работы, заворачивают к неболь-

шому стенду, стоящему у проход-

ной, со скромным заголовком

«Шуровка».

«Шуровка» с давних пор поль-

зуется успехом у газовщиков.

Меткие сатирические карикату-

ры остро бичуют недостатки в це-

хах завода,' зло высмеивают

пьяниц, прогульщиков и других
нарушителей трудовой дисципли-

ны. Но на этот раз здесь не было
карикатур. Острый глаз фотоап-
парата запечатлел те недостатки,

мимо которых мы часто проходи-

ли, не обращая внимания, и кото-

рые можно было устранить, не

ожидая напоминания «Шуров-
ки». Редколлегия «Шуровки»,
возглавляемая т. Краснянским,
пошла по правильному пути,
вскрывая все эти недостатки.

Правда, техника фотографий не

совсем удовлетворительная, но мы

надеемся, что фоторепортер «Шу-
ровки» т. Мещеряков усовершен-

ствует свое мастерство и этот не-

достаток будет ликвидирован. Та-
кие прогулки «фотоглаза» по за-

воду принесут пользу.

Н. ДЗЮБИН.

ска

ход Чем заняться воскресным днем,

проак лучше отдохнуть? Этот вопрос

позстает перед многими.

Одни наметают-сходить в кино,

другие — почитать интересную

книгу, спортсмены — потрениро-

ваться. А вот любители рыбной
ловли думают провести часы от-
дыха на рыбалке. Это ведь хоро-

ший вид спорта.

Заядлые рыболовы есть на
каждом предприятии. Но они едва
ли могут соперничать с кузнецом

В. Смирновым, слесарем Н. Тума-
новым, токарем В. Рябининым,
нормировщиком Н. Сидоровым и
другими рабочими строительного

управления треста «Ленинград-
сланец». Большинство свободного
времени они проводят на Чудском
озере и возвращаются домой с бо-
гатым уловом.

Основы высокого урожая зерно-
вых культур, овощей, картофеля,
создание прочной кормовой базы
для общественного животноводст-
ва в сельхозартелях закладыва-

ются сейчас. От того, как будет
удобрена почва, во многом зави-
сит судьба урожая. Не зря в наро-
де говорится: «На поле навоз — с-
поля хлеба воз». Эту народную
мудрость хорошо усвоили в кол-
хозе «Обновленная земля». Здесь,
как видно из сводки, поля будут
хорошо удобрены: уже перевыпол-
нен план вывозки органических
удобрений. Неплохо заботятся о
внесении в почву навоза и в колхо-
зе имени 17-го Партсъезда. Однако
в этом колхозе до сих пор не при-
ступили к вывозке на поля торфа.
Такое промедление может пагубно
отразиться на судьбе урожая.

Значительно снизили    темпы    и
теперь медленно вывозят на поля ,

ооганические удобрения в колхозе провести все предпосевные р,
«Шахтер» Совершенно не выво- - это значит создать предпо,
зится торф в колхозе «Май».           для богатого урожая.

Откладывать   выполнение

работ дальше нельзя.   С каж
днем приближается время nas

сева,.    И тогда возить   удобр
будет некогда.

В колхозе имени Калинина •

ко 5 тонн картофеля заложен
яровизацию. Это, конечно, с

мало. Недостаточно карто
яровизируется в колхозах «0(
ленная земля», «Шахтер», и

Ильича.
Партийным организациям, і

лениям колхозов, агрономам
но более решительно вести б<
за своевременную вывозку на
органических удобрений, подг

ку семян для выращивания р

го картофеля, подкормку на
площади посевов озимых ку;
клеверов, заботиться о посеі

парниках.

Своевременно     и     качест

Редактор И. АШМАН

ОБЪЯВЛЕНИЯ
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ѣѣ На полях Венгрии

Египет. Восторженно встретило население

Газы освобождение от израильской оккупации. В

Газе, Рафахе, Хан-Юнисе проходили массовые

народные демонстрации.

На снимке: демонстранты в Газе несут лозун-

ги — «Да здравствует единство арабов», «Мы
против интернационализации Газы», «Мы при-

ветствуем войска ООН лишь как гостей, а не как

оккупантов».

Фото П. Егорова,                        Фотохроника ТАСС

БУДАПЕШТ.   (ТАСС).
На   полях    Венгерской
Народной   Реепубл и к и

полным ходом   идут ве-

сенние полевые работы.
Как рассказал в беседе с

корреспондентом    ТАСС
член Венгерского  Рабо-
че-КрестьЯнсиого Прави-
тельства министр земле-

делия Имре    Детей, ма-
шинно-тракторные стан-

ции заранее   подготови-

лись к полевым работам
и   ведут   их   широким

фронтом. Крестьяне пол-

ностью    обеспечены се-

менным   матер налом,

часть   которого они по-

лучили из государствен-

ного  централизованного

фонда.

Общая посевная пло-

щадь сохранена в тех же

размерах, что и в прош-

лом году. Однако в теку-

щем году расширяются

посевы многолетних трав

и кормовых культур.

Это вызвано    необходи

мостыо создания проч-

ной кормовой базы для

развития животновод-

ства.

В настоящее время в

стране действуют 286
машинно - трактор н ы х

станций, то есть столь-

ко, сколько их было до

контрреволюцией н о г о

мятежа. МТС пополняют-

ся новой техникой.

Как известно, контр-

революция нанесла боль-
шой ущерб земледельче-

ским производственным

кооперативам. Под влия-

нием вражеской пропа-

ганды, угроз и насилия

прекратили существова-

ние 1.500 кооператив-

ных хозяйств. Ныне бо-
лее тысячи из них по

решению самих крееть-

ян восстановлено. Про-
цесс восстановления и

создания новых коопе-

ративов продолжается

повсеместно.

Школы рабочей молодежи № 1 (г. Сланцы) и № 2 (Бо;
шие Лѵчки) с 1 апреля объявили прием учащихся в й-
классы на 1957-58 учебный год - лиц от 15 лет и старше. [
ботающих на производстве.                                 „йпяЧпвании

К заявлению приложить   документы   об   образовании
справки: с места работы (и характеристику), с места жите,
ства и о состоянии здоровья.                                      „„„„„ „

Лица, не представившие документов об образовании
имеющие перерыв в учебе свыше 2-х лет, сдают вступительн
испытания по русскому   языку    (письменно)    и    матемап
(письменно).                                                   іг ■        о^ япгѵс

Вступительные экзамены проводятся с 15   по   л ав іуѵ
Для подготовки к ним будут проводиться занятия с 1 апре
?0 1 нюня (по средам с 7 часов вечера) и с 25 июля до
густа ежедневно, кроме воскресенья, с 7 до .9 1 часов веіер

Заявления принимаются до 1 августа 1957 года.
"-     Начало занятий с 1 сентября.

Занятая в обеих школах будут проводиться в две сме
(утром и вечером).                                           ДИРЕКЦИЯ-

К СВЕДЕНИЮ ГРАЖДАН ГОРОДА СЛАНЦЫ
С 15 апреля с. г. в райветлечебнице (прс. Гавриловен

№ 45) будут проводиться обязательная регистрация и проФ
ческие прививки собак   (служебных, сторожевых, охотничь .

натных).                                                                                    „

Лица, уклоняющиеся от регистрации и профилактически
вок собак, понесут административную ответственность.

Горветсаннадз

Редакции газеты „Знамя тру Д а
срочно  требуется

машинистка

Обращаться по адресу:  улица  Кир
ва, дом № 8.

'  "                                                              Редакция-

* т   ТТ   Ѵтктпвч                             ФОТОХрОНИКа  IAWj    \оѵи   ' »'»"""      ------ '"" ................. _______________— '           ' —===---------------- —-----------------------                     ,

Сдаяцевсмя типография Ленинградской области Газета выходит 5 раз в неделю.


